

## Berkah Jalsah Disaksikan di Seluruh Dunia

Ringkasan Khotbah Jumat Sayyidina Amirul Mu'minin, Hadhrat Mirza Masroor Ahmad, Khalifatul Masih al-Khaamis (*ayyadahullaahu Ta'ala binashrihil 'aziiz*) pada 13 Agustus 2021 (Zhuhur 1400 Hijriyah Syamsiyah/ 04 Muharram 1443 Hijriyah Qamariyah) di Masjid Mubarak, UK (United Kingdom of Britain/Britania Raya).

Assalamu 'alaikum wa rahmatullah

أَشْهَدُ أَنْ لَا إِلَهَ إِلَّا اللَّهُ وَحْدَهُ لَا شَرِيكَ لَهُ ، وَأَشْهَدُ أَنَّ مُحَمَّدًا عَبْدُهُ وَرَسُولُهُ.

أما بعد فأعوذ بالله من الشيطان الرجيم.

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ \* الْحَمْدُ لِلَّهِ رَبِّ الْعَالَمِينَ \* الرَّحْمَنُ الرَّحِيمُ \* مَا لَكَ يَوْمَ الدِّينِ \* إِيَّاكَ نَعْبُدُ وَإِيَّاكَ نَسْتَعِينُ \* اهْدِنَا الصِّرَاطَ الْمُسْتَقِيمَ \* صِرَاطَ الَّذِينَ أَنْعَمْتَ عَلَيْهِمْ غَيْرِ الْمَغْضُوبِ عَلَيْهِمْ وَلَا الضَّالِّينَ. (آمين)

Hudhur *ayyadahullaahu Ta'ala* bersabda bahwa dengan rahmat Allah, Jamaah Muslim Ahmadiyah memiliki kesempatan yang diberkati untuk memulai Jalsah Salanah pada hari Jumat sebelumnya. Karena virus corona, tahun sebelumnya tidak diadakan, dan ada kemungkinan tidak diadakan lagi tahun ini. Mungkin ada relaksasi dalam persiapan menjelang itu, yang pada gilirannya akan membuat para sukarelawan juga rileks, tetapi beliau juga memiliki kepercayaan kepada Allah bahwa itu akan diselesaikan dengan cara yang tepat.

### Apresiasi untuk semua Panitia dan Relawan

Setelah mengingatkan para pekerja akan tanggung jawab mereka, banyak orang dari antara pria dan wanita maju ke depan untuk menjadi sukarelawan dan memberikan penghidmatan mereka. Semoga Allah Ta'ala akan membalas mereka semua sesuai dengan niat mereka, bahkan mereka yang tidak dapat datang dan berkhidmat meskipun mereka menginginkannya.

Banyak orang menulis kepada Hadhrat Khalifatul Masih *ayyadahullaahu Ta'ala* untuk mengungkapkan rasa terima kasih mereka kepada semua pekerja dan sukarelawan.

Mereka membantu terutama dengan memungkinkan mobil untuk melepaskan diri dari tanah berlumpur, yang memang merupakan usaha besar. Upaya ini tidak luput dari perhatian dan bahkan MTA menyiarkannya, yang meninggalkan kesan yang luar biasa bagi masyarakat.

### MTA International Menjaga Semangat Jalsah Salanah

Demikian juga, banyak sukarelawan datang untuk membantu di departemen lain seperti kebersihan, memasak dan menyediakan makanan, menempatkan jalur-jalur jalan di tanah dll. Sekali lagi, banyak yang terkesan dengan upaya ini setelah menonton di MTA. Jalsah tidak hanya disebarluaskan ke seluruh dunia, semua persiapan dan jalannya acara juga diperlihatkan, dengan cara yang membuat mereka tercengang dan menanamkan rasa syukur dalam diri mereka atas jerih payah mereka.

Hadhrot Khalifatul Masih *ayyadahullaahu Ta'ala* mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada semua orang yang bekerja tanpa pamrih dan mengatakan bahwa beliau akan menyampaikan beberapa perasaan yang diungkapkan kepadanya melalui surat dari seluruh dunia.

Ada satu hal yang hilang, yaitu upacara Bai'at [sumpah setia] internasional yang dinanti-nantikan banyak orang.

Setelah itu, orang-orang berpartisipasi dari 22 tempat di seluruh dunia selain Inggris, seperti AS, Kanada, Guatemala, Bangladesh, Niger, Mauritius, Gambia, Prancis, Jerman, Finlandia dan banyak lainnya.

### **Kesaksian Berkah Khilafat dan Jalsah**

**Satu orang dari Niger** yang merupakan penentang Ahmadiyah, menyaksikan persidangan selama tiga hari. Setelah itu dia mengakui bahwa jika semua ini adalah bukti kebenaran Islam dan dia sangat terkesan, berharap seluruh dunia Muslim dapat mengikuti contoh ini. Seorang Non-Muslim dari Nigeria menyaksikan proses Jalsah dan berkata bahwa ini adalah komunitas Tuhan yang benar, dan bahwa mereka ingin bergabung dengan Ahmadiyah.

**Seorang guru non-Muslim dari Zambia** mengatakan bahwa setelah menyaksikan proses Jalsah di MTA, dia yakin bahwa Islam adalah satu-satunya agama yang memberikan hak penuh kepada perempuan dan terkesan dengan ajaran Islam tentang tanggung jawab laki-laki dan perempuan. Semua Ahmadi harus ingat bahwa mereka harus mempertahankan tingkat ketaatan ini dan memberikan contoh yang baik bahkan di rumah mereka, tidak hanya selama tiga hari Jalsah. Seharusnya kita tidak menipu dunia dengan hanya melakukannya dalam tiga hari itu. Satu orang menyebutkan bahwa mereka sangat terkesan dengan suasana selama Jalsah dan semangat pengorbanan dan pengkhidmatan. Memang ini adalah sesuatu yang hanya dapat ditampilkan oleh Jemaat Ilahi.

**Seorang kepala dari sebuah desa di Kamerun** mengatakan bahwa dia selalu diajarkan bahwa ketika Imam Mahdi datang, seluruh dunia akan melihatnya. Setelah menyaksikan Jalsah, dia yakin bahwa dia sedang menyaksikan komunitas Imam Mahdi dan wakilnya dalam Khalifah Jamaah Muslim Ahmadiyah.

**Seorang Muslim non-Ahmadi di Tanzania** mengatakan bahwa ini adalah pertama kalinya mereka menyaksikan Jalsah. Semua kesalahpahaman yang mereka dengar tentang Ahmadiyah terhapus dan tidak melihat apa-apa selain cinta dan kebenaran.

**Seorang muallaf baru dari Malaysia** mengatakan bahwa setelah menyaksikan Jalsah Salanah Inggris, mereka sangat bersyukur kepada Allah karena telah memungkinkan mereka untuk menerima Ahmadiyah dan bahwa mereka akan kehilangan semua berkah ini jika mereka tidak menjadi bagian dari komunitas yang begitu diberkati. Mereka juga mengatakan bahwa mereka sekarang akan berjanji untuk memperkuat ikatan mereka dengan Yang Mulia Khalifah (aba).

Banyak orang memuji organisasi yang luar biasa selama Jalsah, terlepas dari keadaan yang sulit, dan yang lain memuji pembacaan yang indah selama proses berlangsung. **Seseorang dari Mauritius** mengatakan bahwa mereka sangat terkesan dengan seluruh Jalsah, dan bahwa setiap kata Khalifah (aba) selama pidatonya meninggalkan kesan di hati mereka.

### **Bagaimana Jalsah Terus Menarik Jiwa pada Kebenaran**

**Seseorang dari Pantai Gading** mengatakan bahwa setelah menyimak Jalsah, dia dan beberapa temannya berbicara tentang Jemaat Ahmadiyah di sebuah restoran. Setelah beberapa waktu,

seseorang yang tidak dikenal berbicara dan mengatakan bahwa jika ada komunitas yang bertindak berdasarkan ajaran Islam yang benar saat ini, itu adalah Jemaat Muslim Ahmadiyah. Setelah mengatakan ini, dia bangkit dan pergi. Dia kemudian bertemu dengan Mu'allim Jamaah dan berkata bahwa dia tidak ingin lagi kehilangan berkah seperti itu dan dengan demikian dia masuk ke dalam Jemaat Ahmadiyah.

**Seorang Mu'allim dari Kongo** mengatakan bahwa seorang teman Kristen menyaksikan seluruh proses Jalsah bersama istrinya. Setelah melakukannya, dia berkata kepadanya bahwa dia tidak percaya mereka dapat menemukan ajaran dan bimbingan seperti itu di tempat lain. Dia kemudian berkata bahwa mereka telah menyalakan sebagian besar hidup mereka dalam Kekristenan dan apa yang mereka pelajari selama tiga hari ini, tidak dapat mereka temukan sepanjang hidup mereka dalam Kekristenan. Dengan cara ini, keduanya dan anak-anak mereka menerima Ahmadiyah.

**Pidato tersebut disiarkan di Senegal** melalui 4 saluran radio dan di TV. Seorang penyiar radio yang sangat berpendidikan sangat terkesan dengan kata-kata Khalifah (aba) dan yakin dia telah menemukan kebenaran. Dia dan keluarganya semua bergabung dengan Ahmadiyah setelahnya.

**Satu orang dari Guatemala** menyebutkan bahwa mereka yakin, setelah menyaksikan Jalsah Salanah Inggris, bahwa ini adalah komunitas ilahi. Dia dulu mengajar Alkitab selama bertahun-tahun, tetapi setelah meneliti tentang Ahmadiyah, hidupnya berubah total dan dia mulai sholat secara teratur dan menghadiri masjid.

**Kemudian, seseorang di Albania** menyaksikan proses Jalsah dan mengatakan bahwa pesan Khalifah (aba) akan menyelamatkan umat manusia dan mengingatkan mereka akan tanggung jawab mereka. Apa yang dia lihat selama Jalsah, dan layanan yang diberikan, seperti yang dilakukan oleh Humanity First di seluruh dunia, benar-benar membuatnya terkesan.

Kesan orang lain yang mengungkapkan keheranan mereka pada ajaran yang mereka pelajari, dan mereka mengatakan bahwa dunia Muslim pasti membutuhkan seorang khalifah untuk menyatukan mereka, seperti halnya Jemaat Muslim Ahmadiyah adalah satu kesatuan masyarakat yang menyebarkan ajaran Islam yang benar. Dia mengatakan bahwa banyak orang kemudian bergabung dengan Ahmadiyah dari berbagai negara di seluruh dunia setelah mendengarkan proses Jalsah, dan setelah mendengar kata-kata Khalifah (aba).

### **Pesan Dukungan dari Tokoh Terkemuka**

Banyak tokoh terkemuka di seluruh dunia memberikan pesan dukungan mereka, beberapa di antaranya melalui video, sementara yang lain secara tertulis. Perdana Menteri Inggris, Perdana Menteri Kanada, pemimpin Partai Buruh, pemimpin Partai Demokrat Liberal, dan banyak menteri lainnya, semuanya menyatakan dukungan dan pesan niat baik mereka.

### **Liputan Dunia Jalsah Salanah UK**

Banyak orang yang menonton acara Jalsah Salanah Inggris melalui MTA Afrika, tetapi selain itu juga disaksikan secara langsung di banyak saluran TV lainnya. Dia menyebutkan bahwa pesan tersebut mencapai jutaan orang menurut satu perkiraan.

Seorang non-Ahmadi menyaksikan proses Jalsah untuk mengetahui apa perbedaan antara Ahmadiyah dan kelompok Muslim lainnya. Setelah melakukannya, dia yakin bahwa semua propaganda

melawan Ahmadiyah sepenuhnya salah dan bahwa hanya melalui Jemaat Muslim Ahmadiyahlah ajaran Islam yang benar disampaikan kepada dunia. Dia merasa itu adalah tanggung jawabnya untuk sekarang menyampaikan pesan ini kepada semua orang di sekitarnya.

**Melalui departemen Pers & Media, Jalsah disiarkan di BBC (saluran televisi dan radio Inggris)** beberapa kali. Menurut salah satu perkiraan, jangkauan liputan ini mencapai 52 juta orang. 40 situs web menerbitkan liputan tentang Jalsah. 20 surat kabar meliput Jalsah. 16 program radio yang ditayangkan mencapai 16 juta orang. 12 saluran TV juga memberikan liputan Jalsah yang mencapai 2,2 juta orang.

Melalui saluran YouTube MTA, lebih dari 15 juta orang menonton (menyimak) proses Jalsah, 35.000 orang mengunjungi melalui Instagram mereka dan lebih dari 100.000 mengunjungi melalui halaman Twitter mereka. Lebih dari 550.000 orang mengunjungi halaman Facebook mereka juga yang memuat berita Jalsah ini.

Hudhur *ayyadahullaahu Ta'ala* kemudian berdoa agar Jalsah terus membawa hasil yang baik dan memungkinkan lebih banyak orang untuk mengalihkan perhatian mereka kepada Islam yang benar, dan semoga orang-orang dilindungi dari kejahatan yang disebut ulama.

## Khotbah II

الْحَمْدُ لِلَّهِ نَحْمَدُهُ وَنَسْتَعِينُهُ وَنَسْتَغْفِرُهُ وَنُؤْمِنُ بِهِ وَنَتَوَكَّلُ عَلَيْهِ وَنَعُوذُ بِاللَّهِ مِنْ شُرُورِ أَنْفُسِنَا وَمِنْ سَيِّئَاتِ أَعْمَالِنَا  
مَنْ يَهْدِهِ اللَّهُ فَلَا مُضِلَّ لَهُ وَمَنْ يَضِلَّهُ فَلَا هَادِيَ لَهُ – وَنَشْهَدُ أَنْ لَا إِلَهَ إِلَّا اللَّهُ وَنَشْهَدُ أَنَّ مُحَمَّدًا عَبْدُهُ وَرَسُولُهُ-  
عِبَادَ اللَّهِ! رَحِمَكُمُ اللَّهُ! إِنَّ اللَّهَ يَأْمُرُ بِالْعَدْلِ وَالْإِحْسَانِ وَإِيتَاءِ ذِي الْقُرْبَى وَيَنْهَى عَنِ الْفَحْشَاءِ وَالْمُنْكَرِ وَالْبَغْيِ يَعِظُكُمْ  
لَعَلَّكُمْ تَذَكَّرُونَ – أَدْكُرُوا اللَّهَ يَذْكُرْكُمْ وَادْعُوهُ يُسْتَجِبْ لَكُمْ وَلَذِكْرُ اللَّهِ أَكْبَرُ

Penerjemah: Dildaar Ahmad Dartono. Sumber: Ringkasan disiapkan oleh Redaksi The Review of Religions dan ditampilkan dalam website resmi Jemaat Ahmadiyah, [alislam.org](http://alislam.org).

Rekaman audio dan video lengkap khotbah dalam bahasa asli Hudhur (atba) juga tersedia mendahului ringkasan ini.

Teks lengkap berbahasa Urdu disertai referensi atau sesekali revisi biasanya ditampilkan dua Jumat setelah khotbah di website <https://www.alislam.org/urdu/khutba/>. Maka dari itu, terjemahan bahasa Indonesia yang beredar sebelum Jumat berikutnya harus difinalisasi mengikuti teks Urdu tersebut.

Terjemahan teks bahasa Inggris lengkap tampil empat Jumat atau tiga Jumat setelah khotbah di link website <https://www.alislam.org/friday-sermon/>

Terjemahan teks bahasa Arab lengkap ditampilkan di website resmi seringkali pada empat atau lima hari setelah khotbah di link website <https://www.islamahmadiyya.net/cat.asp?id=116>